

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Tuhan Yang Maha Esa, atas segala anugrah-Nya yang memberikan kekuatan dan penghiburan kepada penulis sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan. Skripsi berjudul “Pengaruh Model Pembelajaran *Problem Based Learning* Terhadap Hasil Belajar dan Kemampuan Pemecahan Masalah Siswa di Kelas X SMA Negeri 4 Medan T.P. 2017/2018”, disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Fisika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengeahuan Alam, Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini, penulis menyampaikan terima kasih kepada Ibu Dr. Mariati P. Simanjuntak, M.Si, sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan, saran, motivasi, serta pelajaran yang sangat berharga kepada penulis sejak awal rencana penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Drs. Juru Bahasa Sinuraya, M.Pd, Ibu Dr. Derlina, M.Si, dan Bapak Drs. Abd Hakim S, M.Si, selaku penguji, serta Bapak Prof. Dr. Sahyar, MS, MM, selaku dosen pembimbing akademik. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada seluruh Bapak dan Ibu Dosen serta Staf Pegawai Jurusan Fisika FMIPA UNIMED yang sudah membantu penulis. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Kepala Sekolah SMA Negeri 4 Medan, Ibu Rita Simangunsong S.Pd selaku guru fisika SMA Negeri 4 Medan yang telah banyak membantu selama penelitian ini. Ucapan terima kasih juga penulis ucapkan kepada mak tua Yetty Pangaribuan M.Pd yang banyak memberikan bantuan dan waktu dalam pendidikan penulis. Kepada rekan-rekan seperjuangan Mahasiswa Fisika Eks B 2013, terima kasih atas saran-saran dan masukannya. Kepada Winda, Maya, Neti, Gress, Nopri, Ratni, Joshua, Jemmi, dan Irvaf terima kasih untuk masukan, bantuan dan motivasinya.

Ucapan terima kasih penulis ucapkan kepada seluruh anggota NHKBP Sei Putih Medan yang telah memberikan semangat. Kepada Ronald, Cindy, Ermi,

Donita, Jessyca, Maruli, Lidya, Sessarrah, dan Daniel terima kasih untuk motivasinya.

Ucapan terima kasih yang tak henti juga penulis ucapkan kepada saudara penulis (Kristoper Ade Putra S.H dan Alexander Iskandar S.Tr), yang senantiasa mendampingi dan memberi motivasi kepada penulis. Teristimewa kepada Ayah Ir. Albert Napitupulu dan Ibu Siti Bonur Pangaribuan S.E. yang banyak memberikan pengorbanan berupa waktu, dana kepada penulis, dan tak henti mendoakan serta memotivasi, membimbing, dan memberikan saran kepada penulis dalam menyelesaikan studi di Universitas Negeri Medan.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam menyelesaikan skripsi ini. Namun penulis menyadari, masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik konstruktif dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, 2018

Penulis,

Johannes Febriko Napitupulu

THE
Character Building
UNIVERSITY